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昨日10时，在市十三届人大二次会议代表驻地嵩山饭店，9位市人大代表在郑州人民广
播电台现场搭建的直播室进行“两会”特别节目《话民生 振民心——百名市民直播对话人代
会》直播活动。这是今年郑州电台“两会”报道的一种形式创新，除了这个现场直播室外，还在
郑东新区新广电中心设置直播分会场，特邀的人大代表与直播分会场的百名市民代表通过网
络视频进行互动交流，并通过中原网和广播频率进行音、视频的同步直播。运用现代化的传
媒手段，直播互动，进一步拉近了代表和市民的距离。图为主持人葛阳向市人大代表提问。

晚报记者 张翼飞 文/图

郑州电台与中原网互动
人大代表驻地直通“民声”

□晚报记者 李萌

本报讯 昨日下午，市十三届人大二次会
议举行主席团第三次会议。

主席团常务主席马懿、白红战、王旭
彤、栗培青、王平、赵明恩、雷志、刘全心、
贾记鑫、李元法、周长松、刘焕成在主席台
就座。

会议由主席团常务主席白红战主持。
会议审议并通过了计划、财政预算审查

委员会主任委员王平关于郑州市 2009 年国
民经济和社会发展计划执行情况及 2010 年
计划草案的审查报告、关于郑州市 2009 年财
政预算执行情况和 2010 年财政预算草案的

审查报告；审议并通过了议案审查委员会主
任委员刘全心关于本次大会代表议案的审查
报告。

会议还审议通过了大会的 6 项决议草
案，分别是：关于郑州市人民政府工作报告
的决议（草案）、关于郑州市 2009 年国民经济
和社会发展计划执行情况与 2010 年计划草
案及其报告的决议（草案）、关于郑州市 2009
年财政预算执行情况和 2010 年财政预算草
案及其报告的决议（草案）、关于郑州市人民
代表大会常务委员会工作报告的决议（草
案）、关于郑州市中级人民法院工作报告的
决议（草案）、关于郑州市人民检察院工作报
告的决议（草案）。

□晚报记者 李萌

本报讯 昨日上午，各代表团认真审议市
中级人民法院和市人民检察院工作报告。代
表们一致认为，“两院”在过去的一年中，认真
履行宪法和法律赋予的职责，切实履行审判和
法律监督职能，为创建平安郑州、构建和谐社
会作出了积极贡献。

“检察机关开展的‘检察官大讲堂’，法官
到清华大学深造等举措做得非常好……”巩
义市、中原区、新密市、二七区代表团认为，

“两院”报告实事求是，分析问题深刻到位。
2009 年，“两院”注重服务大局，围绕全市中
心工作，在维护公平正义、促进社会和谐方
面发挥了重要作用；注重工作创新，在处理

积案等方面出台了多项制度，取得良好的社
会效果；注重人才培养，办案数量和质量有了
很大提高；注重争先创优，不断增强大局意
识、服务意识，实现了法律效果和社会效果的
有效统一。

针对“两院”今后的工作，大家建议，要进
一步加强干部队伍建设，全面提高干部队伍素
质，着力解决司法不公、执法犯法问题；进一步
创新工作方式方法，切实解决好执行难问题，
对一些久拖不决，群众反映强烈的案件，加大
执行力度，取信于民；进一步解决群众“告状
难”的问题；切实关注民生案件，加大对弱势群
体的法律援助，切实解决好群众关心的热点涉
诉问题；更加自觉地接受人大代表和人民群众
的监督，以实际行动推进公正司法。

市十三届人大二次会议举行主席团第三次会议

人大代表审议“两院”报告


